



**Hommage de reconnaissance
à la mémoire de notre Cher
et Regretté Directeur.**

Cercle Ouvrier et Œuvres Féminines.

Malgré le zèle apostolique que Monsieur le Curé Eugène ÉVERBECQ déploya sans cesse pour les âmes qui étaient confiées à son Ministère, malgré sa sollicitude sans cesse en éveil pour les pauvres et les déshérités, ainsi qu'aux enfants à qui il témoignait une prédilection ; jamais il ne négligea les œuvres paroissiales.

Plus que tout autre il en avait compris l'importance pour user de cette influence pour ramener les hésitants à Dieu

Aussi il ne ménagea ni son temps ni son argent que ce soit pour bâtir, restaurer ou embellir les différents locaux des œuvres.

Et dans nos prières n'oublions jamais sa grande âme d'apôtre, d'ami et son grand cœur de prêtre.

**Saint François d'Assise patron de la
paroisse priez pour lui.**